



La Resonancia Universal. Arcangel Chamuel

Canalizado por Elsa Farrus

Soy el hermano chamuel, es en estos instantes que se regula la cristalización de su chacra del corazón, muchos de ustedes en los próximos días, se preguntaran el para que de todo lo vivido.

El para que de sus experiencias, y lo más mágico, lo comprenderán, sentirán, que hubo un gran balance de energía en sus cuerpos y realidades y emprenderán un proceso de regeneración de las mismas, a niveles muy profundos de conciencia.

Su mayor reto la abundancia, siempre tienen un gran patrón de limitación, han de prever al futuro, por donde vendrá, en lugar de vibrar y asistir a su materialización, sin saber el canal.

La abundancia no es materia, la abundancia es la energía del corazón, que se plasmara en todos sus actos y reunirá todo lo necesario a su camino, para cada paso.

Si niegan su corazón, niegan su abundancia, si están divididos, dividen sus realidades y futuribles,

Si están ausentes, de su propia realidad, si hay tristeza, dolor, cansancio y cuestiones de su ser por resolver...su abundancia estará a la espera de cerrar todos esos capítulos.

No enferman por nada externo, sino por su realidad y su amor, cuando entregan toda su vida a otra persona o una realidad que no les pertenece, empiezan los periodos de olvido de sí mismos. Que no les permitirá avanzar.

Amados Ángeles humanos, todos ustedes son frecuencias vibratorias ilimitadas, que han olvidado su mayor fuente de recursos, el amor.

Que se enfocaron en las fracturas de realidades, en las experiencias que los dividieron, en vez de caminar al futuro con la ilusión de crear y crecer. Las dos llaves mágicas de este planeta, en su origen.

Antes de nacer, ustedes pactaron situaciones, que experimentar para en este plano dual, poder llevar a cabo la experiencia creativa, de formar una realidad mayor, que equilibrara y sanara dicha experiencia. La creatividad de la dualidad.

Eran fuentes inagotables de luz, de las cuales pequeños fractales, se desprendían para vivir vidas, y después volvían a la fuente original de su ser. O no volvían si no se había creado la experiencia, quedándose entre planos, y siendo compensada por un nuevo fractal de luz, que se desprendía de ustedes, para

retomar la experiencia y crecer de nuevo. (Lo que ha sido mal llamado karma), pero que en realidad era la experimentación de sus fractales de luz, en todas y cada una de las miles de manifestaciones del amor. Para reconocer la totalidad del amor en nosotros tras experimentarlas todas.

Ahora en plena integración de la vibración en nuestro ser, todos eso fractales suspendidos en el tiempo, vuelven a casa, vuelven a la fuente de luz, nuestro campo electromagnético, que sostendrá en su interior los tejidos de luz, donde resonara nuestra vibración original.

Todos, estamos integrando la gran resonancia interna.□

Es un proceso mucho más físico, más que nunca, y por ello, lo sentimos más a nivel de cuerpo físico, pues el cuerpo de luz, es más etérico y menos físico.

Son nuestros fractales de luz, lo que llamáis, conciencia universal, o memoria celular o DNA cósmico, todos ellos, son la unión de todas las realidades en una, para que podamos recuperar aquello que podemos aportar al planeta, en una inmensa melodía, que une la vibración de la resonancia de todos los chacras del corazón.

En las próximas horas las memorias familiares y los temas pendientes en nuestro corazón, quedaran al descubierto para ser atendidos, por ello puede que volvámonos temporalmente la pasado a comprobar si realmente hay equilibrio o si aún quedan brechas abiertas, para que les veamos con mayor vibración y las sellemos con amor, si así lo deseamos.

En la ausencia de ese deseo, todo permanecerá como hasta el

instante presente, pues esa es la conciencia presente, y la realidad futura se funda en las energías del presente y la conciencia de las miasmas....

Así que cread hermanos cread, cread lo nuevo, cread más allá de lo que os digan sentid en la expansión de esas creaciones en vuestro interior y dejad el como a la vida, que no os pertenece, esa frecuencia sino la creación de nuevas realidades.

Gracias hermanos desde el sol central de Alcyon Arcángel Chamuel

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCÁNGEL CHAMUEL
Web: www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRISTAL
ARCOIRIS EN ACCION**